

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Kompetensi Pedagogik Guru biologi terhadap hasil belajar siswa pada materi sistem pernapasan manusia kelas XI di SMA Negeri 6 Maluku Tenggara berada pada kategori sangat baik, hal ini ditinjau dari 7 indikator kompetensi pedagogic yakni. Menguasai karakteristik peserta didik, menguasai teori belajar, mengembangkan kurikulum terkait mata pelajaran, melakukan pembelajaran yang mendidik, memanfaatkan teknologi komunikasi dalam bentuk pembelajaran, memfasilitasi siswa untuk mengembangkan potensinya, menyelenggarakan penilaian dan evaluasi ulang.

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana kompetensi pedagogik guru dan pengaruh kompetensi pedagogik terhadap hasil belajar siswa pada materi sistem pernapasan manusia kelas XI SMA Negeri 6 Maluku Tenggara, dengan menggunakan teknik pengumpulan data berupa angket, dan soal tes yang di bagikan kepada responden untuk melihat pengaruh tersebut.

Berdasarkan hasil penelitian yang di lakukan peneliti menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang kuat antara kompetensi pedagogik guru biologi terhadap hasil belajar siswa pada materi sistem pernapasan manusia pada materi sistem pernapasan manusia kelas XI SMA Negeri 6 Maluku Tenggara. Hal ini dapat di lihat dari hasil analisis data menggunakan rumus korelasi product moment, dimana  $r_{hitung} = 0.796$  lebih besar dari  $r_{tabel} = 0.397$  maka dapat di ketahui bahwa ada pengaruh yang kuat terhadap hasil belajar siswa kelas XI SMA Negeri 6 Maluku Tenggara.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian ini maka saran yang dapat penulis sumbangkan adalah sebagai berikut:

1. Diharapkan bagi guru mata pelajaran Biologi kelas XI SMA Negeri 6 Maluku Tenggara untuk meningkatkan kompetensi pedagogik dalam kualitas pembelajaran untuk lebih baik lagi, sehingga hasil belajar peserta didik lebih maksimal lagi.
2. Diharapkan kepada peserta didik hendaknya lebih meningkatkan keaktifan belajar baik di sekolah maupun di rumah, karena hal ini bisa mempengaruhi hasil belajar.